

Message de la direction

J'ai le plaisir d'accueillir un nouveau membre au sein de notre équipe. Mme Valérie Lavoie commencera le 2 février en tant que coordonnatrice du programme de nutrition. Ce poste est rendu possible grâce à une subvention fédérale, ce qui nous permettra d'offrir davantage de repas et de collations, ainsi que d'améliorer les équipements de notre cuisine.

L'école accueillera également un stagiaire du Campus St. Jean. M. Housse Kamoun sera parmi nous du 23 février au 24 avril, travaillant sous la supervision et le précieux mentorat de Mme Gabrielle. C'est la première fois depuis 2017 que nous avons l'opportunité d'accueillir un stagiaire.

N'oubliez pas de marquer vos calendriers pour le 25e+1 anniversaire de l'école ! Vous trouverez tous les détails complets à la page 4.



Activités et événements à venir

- 2 février: début du 2^e semestre (Jour 1)
- 2 février: bulletins 1er semestre partagés dans le portail Edsembli
- 4 février: journée pédagogique
- 5, 6 février: NCTCA
- 12 février: carnaval maternelle à 6e
- 16 février: congé pour tous
- 17 février - présentation Geoffry Cantin-Arku
- 18 février: réunion du conseil d'école 19h à St Isidore
- 19 février: ateliers MOOV pour m-12
- 19 février: 25e anniversaire de l'école avec LGS, Blagues Buboniques et Désaccord à 18h45
- 20 février: gymnastique mat-1, 13h-14h, 2e, 14h à 15h
- 25 février: mini tournoi de basketball 4-5-6e année
- 27 février baignade libre prématernelle 10:00 à 11:00



À la une à ÉQV

Une expérience parentale en 9e année

Dans le cadre du cours de santé de 9e année, les élèves ont eu l'occasion unique de vivre l'expérience de la parentalité. Pendant 48 heures, chaque élève doit s'occuper d'un bébé : lorsque le bébé pleure, il doit répondre à ses besoins. Bien que ce bébé soit un robot, cette tâche demeure complexe ! Les soins doivent également être assurés durant la nuit. C'est une merveilleuse occasion pour les élèves d'apprendre à prioriser les besoins d'autrui et à mieux appréhender la responsabilité parentale.



Lorsqu'on entend les pleurs du bébé résonner dans l'école, les élèves de 10^e à 12^e années se remémorent les défis qu'ils ont rencontrés avec ce même bébé.



Félicitations à tous les élèves pour avoir relevé ce défi!

La couture : un art utile

Nos 10e années explorent le monde de la couture! Non seulement apprennent-ils à utiliser la machine à coudre, les ciseaux, et les épingles, ils découvrent que planifier et réaliser un projet demande de la créativité, de la concentration et beaucoup de patience. Nous avons hâte de voir les produits finaux!



Créer des liens intergénérationnels

Les élèves ont eu beaucoup de plaisir avec les aînés pendant leur rencontre à l'école. Improvisation, recherche à propos des Olympiques et activité musicale en bonne compagnie. Prochaine rencontre à St-Isidore le 27 février.



À la une à ÉQV

Journée virage au primaire

Le vendredi 30 janvier, les élèves du primaire ont eu l'opportunité de participer à une multitude d'activités parascolaires. La tradition des journées virage est bien ancrée à l'École des Quatre-Vents, et ces journées sont attendues avec impatience et appréciées par tous. Les élèves ont pu choisir parmi plusieurs options, telles que la création d'œuvres d'art africain, la fabrication de décorations en bois, des randonnées sur les côtes, le patinage, ou encore la confection de pizzas.

Un grand merci aux membres du personnel pour leur dévouement à cette merveilleuse initiative.



Une véritable maison d'édition en 1re année

Ce mois-ci, la classe de Mme Lise s'est métamorphosée en une véritable maison d'édition ! Les élèves ont travaillé avec un enthousiasme débordant pour terminer leur livre de Noël. Ils ont appris à plastifier les pages, à les organiser et à les assembler pour créer leur propre ouvrage avec une reliure. Une expérience enrichissante dont ils peuvent être extrêmement fiers.



L'École des Quatre-Vents a 25 ans (plus 1)!

L'École des Quatre-Vents a ouvert ses portes en septembre 1999. Bien que le 25e anniversaire ait eu lieu l'année dernière, il n'est jamais trop tard pour célébrer ! Pour marquer cette occasion, les groupes musicaux d'ÉQV, y compris Blagues Buboniques et Désaccord, monteront sur scène, suivis par LGS pour un spectacle mémorable. Préparez-vous à danser !

Les finissants de 2026 mettront en place une cantine pendant l'événement, offrant des boissons, des collations et des parts de pizza. Cette cantine servira de levée de fonds pour les finissants. Merci d'apporter de l'argent comptant pour en profiter !

Les portes s'ouvriront à 18h15. Venez en grand nombre !



Diners chauds

Grâce à une subvention du gouvernement fédéral, nous pouvons maintenant fournir **deux dîners** par semaine, dont un est préparé par un restaurant local.

Le menu du mois de février:

10 fév: Subway

*12 fév: grilled cheese avec soupe aux tomates (secondaire seulement; le primaire sera au carnaval)

17 fév: boules de poulet et riz de Kita North

19 fév: penne avec sauce crémeuse à l'ail et poulet / salade césar et pain à l'ail

24 fév: riz au poulet ou nouilles teriyaki de Wow Grill

26 fév: Stew au poulet avec petit pain



Conseil d'école

La prochaine réunion du conseil d'école se tiendra le mercredi 18 février à 19 h à St. Isidore. M. Denis Fontaine, directeur général du CSNO, sera présent à cette réunion. Vous êtes tous les bienvenus!

Levée de Fonds au Carnaval de St. Isidore

Le conseil d'école s'engage dans une levée de fonds significative lors du carnaval de St. Isidore : la gestion de la cantine. Cette initiative est prévue pour générer un profit de 6000 \$ pour le conseil d'école et financer le voyage de ski à Jasper pour les élèves du secondaire. Les parents qui participeront recevront une contribution pour le voyage de ski de leur(s) enfant(s).



quatrevents.csno.ab.ca



Janvier en images

